

han sido aprobados por la Permanente en sesión celebrada el día 15 de octubre actual, por un importe total de las referidas obras de 4.296.714,78 pesetas.

Hasta las trece horas del día en que haga veinte hábiles a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán en la Secretaría de esta Comisión Provincial, sita en la Casa de la Falange (calle del Arquitecto Bergés, número 13, de esta capital), proposiciones para optar a la subasta del referido Plan de 1958.

Los proyectos, pliegos de condiciones, modelo de proposición, etcétera, se encuentran de manifiesto en la Secretaría de dicha Comisión Provincial, en el domicilio anteriormente indicado.

La subasta se celebrará en el salón de actos de la Casa de la Falange, ante una Junta compuesta por el Presidente de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, o miembro de la misma en quien delegue, un Ingeniero y un Arquitecto de dicha Comisión designados por la Permanente de la misma a estos efectos, el Interventor de la Delegación de Hacienda, un Abogado del Estado de la misma Dependencia, actuando de Secretario y dando fe del acto el Secretario de la Comisión Provincial. Si se presentasen dos o más proposiciones iguales se verificará en el mismo acto de apertura de pliegos, una licitación por pujas a la llana durante el término de quince minutos, precisamente entre los titulares de aquellas proposiciones, y si terminado dicho plazo subsistiese la igualdad, se decidirá la adjudicación por medio de sorteo.

Jaén, 26 de octubre de 1960.—El Gobernador civil-Presidente, Felipe Arche Hermosa.—3.811.

* * *

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de La Coruña por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 249, de 2 de noviembre de 1960, se publica anuncio de subasta pública de las siguientes obras del Plan Provincial de Inversiones de 1959:

Conducción de agua desde el lugar de Drozo a Cambre, en Oambre. Tipo de licitación: 152.035,24 pesetas. Fianza provisional: 3.040,70 pesetas. Plazo de ejecución: Seis meses.

Renovación del pavimento en la calle del General Mola, El Ferrol del Caudillo. Tipo de licitación: 314.113,38 pesetas. Fianza provisional: 6.282,26 pesetas. Plazo de ejecución: Cuatro meses.

Los pliegos de condiciones, relaciones, planos y demás documentos que convenga conocer para mejor inteligencia de los licitadores estarán de manifiesto en la Oficina Administrativa de esta Comisión, sita en la segunda planta del Palacio Provincial de La Coruña, en las horas de 16,30 a 19,30 de cada uno de los veinte días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos se realizará en el Gobierno Civil de esta provincia, a las diecisiete horas del siguiente día hábil al último de admisión de proposiciones para participar en la misma.

Cada una de las indicadas obras es objeto de distinta subasta, por lo cual las proposiciones y documentación complementaria habrán de referirse a cada una concretamente.

La Coruña, 3 de noviembre de 1960.—El Gobernador Civil-Presidente, Evaristo Martín Freire.—3.805

* * *

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Tarragona por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

Por la presente se anuncia la subasta de las obras que a continuación se detallan:

Primero. Construcción de la capilla en el cementerio de Santa Coloma de Queralt:

Tipo de licitación, 112.285,21 pesetas.

Aportación municipal, 62.285,21 pesetas.

Subvención estatal, 50.000 pesetas.

Plazo de ejecución, cuatro meses.

Fianza provisional, 2.245,70 pesetas.

Fianza definitiva, el cuatro por ciento del importe de la adjudicación.

Segundo. Apertura de nueva calle entre la avenida de la Estación y el paseo de La Riera, en Cambrils:

Tipo de licitación, 212.472,07 pesetas.

Aportación municipal, 112.060,18 pesetas.

Subvención estatal, 100.411,89 pesetas.

Plazo de ejecución, seis meses.

Fianza provisional, 4.249,45 pesetas.

Fianza definitiva, el cuatro por ciento del importe de la adjudicación.

Los proyectos podrán examinarse en la Secretaría de la Comisión, sita en el Gobierno Civil, durante el plazo de diez días hábiles, a contar del de la publicación de la presente, rigiendo las mismas condiciones y normas publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 245, de 12 del actual, en el que se anunciaba la subasta de otras obras.

Tarragona, 31 de octubre de 1960.—El Gobernador civil, Presidente de la Comisión, José González-Sama García.—3.791.

* * *

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Delegación del Gobierno en el Canal de Isabel II por la que se anuncia subasta para la ejecución de las obras comprendidas en los «Proyectos de adquisición e instalación de tuberías de hierro fundido de enchufe y cordón en la avenida de los Caídos (pueblo de Vallecas) y calle de Pérez Ayuso».

Conforme a lo acordado por el Consejo de Administración del Canal de Isabel II, previa autorización del Ministerio de Obras Públicas, la Delegación del Gobierno en el mismo saca a subasta la ejecución de las obras comprendidas en los «Proyectos de adquisición e instalación de tuberías de hierro fundido de enchufe y cordón en la avenida de los Caídos (pueblo de Vallecas) y calle de Pérez Ayuso».

El presupuesto de las obras es de doscientas veinte mil cuatrocientas setenta y dos pesetas con once céntimos (220.472,11 pesetas).

La fianza provisional para tomar parte en esta subasta será de cuatro mil cuatrocientas nueve pesetas con cuarenta y cinco céntimos (4.409,45 pesetas), a constituir en la Caja General de Depósitos, durante los días hábiles del plazo de presentación de proposiciones.

Las proposiciones se admitirán en la Secretaría General del Canal de Isabel II, calle de Joaquín García Morato, número 127, Madrid, de diez (10) a trece (13) horas, en los días laborables hasta aquel en que se cumplan los diez (10) días hábiles, contados a partir del siguiente hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Serán automáticamente desechadas las proposiciones remitidas por correo, aunque fuera certificado, así como las que no se ajusten a las condiciones de la subasta.

La documentación correspondiente a la subasta de que se trata estará de manifiesto, todos los días laborables, en horas de oficina, durante dicho plazo, en la Secretaría de la Dirección facultativa del Canal.

La subasta se verificará ante Notario, en el Salón del Consejo del Canal de Isabel II, al siguiente día hábil al del término del plazo de admisión de proposiciones y a las diez (10) horas.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, según documento de identidad, expedido en, de, o carnet de contratista de, domiciliado en, calle de, número, y en nombre propio o representación de, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de 19..... y de las condiciones que han de regir para la adjudicación por subasta pública de la ejecución de las obras a que se refiere el mismo, correspondientes a la adquisición e instalación de tuberías de hierro fundido de enchufe y cordón en la avenida de los Caídos (pueblo de Vallecas) y calle de Pérez Ayuso», se comprometo a ejecutar dichas obras por la cantidad de pesetas (aquí lisa y llanamente la cantidad en letra y número) y en el plazo de, de acuerdo con el pliego de condiciones generales y particulares de la subasta, y a cumplir, por aceptar, las condiciones facultativas y generales y particulares y económicas y las disposiciones vigentes que se dicten por la superioridad que puedan afectar a dichas obras y al abono de las remuneraciones mínimas que, de acuerdo con la legislación social vigente, deben percibir por jornada legal de trabajo y por horas extraordinarias que se utilicen dentro de los límites legales los obreros de cada oficio y categoría, de los que hayan de ser empleados en las obras.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 28 de octubre de 1960.—El Delegado, Carlos López-Quesada.—3.796.